



Familia Marchesoli Paraguay

Circular mes de Marzo de 2024.

Amados hermanos de la Iglesia Argentina

Damos gracias a Dios por cada uno de ustedes que en este tiempo oraron y nos sostuvieron para que podamos seguir haciendo la obra que Dios.

Queremos contarles que hemos comenzado las clases en el mes de febrero y el Señor continúa ayudándonos a formar obreros para esta grandiosa nación donde fuimos enviados.

Además, en el mes de febrero se cumplió un nuevo aniversario de nuestra llegada a Paraguay, hace 28 años que el Señor nos fue guiando a distintos pueblos y lugares donde llevar La Palabra de Dios y la enseñanza.

Cuando miramos en el tiempo lo jóvenes que éramos y que pequeña era nuestra hija y como el Señor fue fiel en todo este tiempo para que llevemos adelante este ministerio, solo nos quedan palabras de agradecimiento para nuestro Dios.

En cuanto a nuestra economía el Señor sigue supliendo para cada necesidad inmediata y damos gracias al Señor que nunca deja que algo nos falte.

También oramos porque una de nuestras computadoras ya esta muy antigua, y si bien le hicimos actualizaciones de memoria Ram, parece que el procesador que ya tiene más de 14 años no puede trabajar óptimamente y se corta la conexión a internet cuando estamos en la clase virtual. Que Dios nos provea para poder cambiarla por una más actual.

El clima en Paraguay no fue muy distinto a las altas temperaturas que sufrió Argentina, tuvimos sensaciones térmicas que superaron los 50° Celsius. Realmente fue agobiante y no ayudó a nuestra salud. Simplemente porque no podíamos dormir y algunas veces el cansancio nos dominaba. Procurábamos no salir en los horarios críticos del mediodía y la siesta, pero a veces no quedaba más remedio que tener que salir en esos horarios y tuvimos algunas insolaciones, pero siempre tuvimos la precaución de hidratarnos con abundante agua fresca.

Gracias a Dios hasta ahora nadie en la casa se contagió de Dengue, a pesar que entre nuestros vecinos hay muchos infectados. También hay un brote muy grande de dengue y también chikunguya. En los primeros días de marzo había 50 muertos sobre una población de 7 millones de personas.

En cuanto a Rubén le están haciendo análisis y le están cambiando las medicaciones para ver si mejora el tema de la glucemia, y gracias a Dios por ahora la presión arterial está en valores normales. Dios quiera que le den en la tecla con la medicación que está necesitando.

En cuanto a Patricia, está teniendo problemas en la circulación de las manos, se le forman como coágulos en las articulaciones de los dedos. Ya le hicieron un Doppler de los miembros superiores y aparentemente salió bien, pero recién en los primeros días de abril consiguió turno para que la vea el doctor. Y, además, falleció su cuñada, la esposa de su hermano, pero no pudo estar presente con toda la familia por el tema de las clases y además el costo del pasaje que es muy alto, por lo que decidió no viajar.

Pedimos sus oraciones para que nuestra salud mejore para seguir adelante con nuestra tarea.

¡Gracias Hermanas y Hermanos por sus oraciones! Damos gracias a Dios por su cuidado y a ustedes por su intercesión a nuestro favor. Dios los bendiga.